



Pamplona será la sede de la final del Absoluto de Bertsolaris

El campeonato, que debía haberse celebrado este año, culminará en el Navarra Arena el 18 de diciembre de 2022

DN

Pamplona

La final del Campeonato Absoluto de Bertsolaris se celebrará el 18 de diciembre de 2022 en Pamplona, según anunció Bertsozale Elkartea, la asociación que la organiza. El campeonato, que es cuatrienal, tendría que haberse celebrado en 2021, pero se retrasa al año próximo.

La asociación argumenta para su decisión que "al mitigarse la situación provocada por la pan-

demia y previendo que los campeonatos territoriales se desarrollarán con la máxima normalidad posible", el campeonato se celebrará el año 2022. Comenzará en Getxo el 24 de septiembre y, tras recorrer todo el territorio del euskera, finalizará en Pamplona el 18 de diciembre.

La organización señala que la decisión de celebrar la final en Pamplona se ha tomado "tras analizar que el Navarra Arena ofrece las infraestructuras necesarias para la final".

Las finales del Campeonato Absoluto se han celebrado desde 2005 en el Bilbao Exhibition Center de Barakaldo y desde 1986 hasta 2001 tuvieron como escenario el velódromo de Anoeta, en San Sebastián.

En la nota en la que anuncia la

decisión de celebrar el campeonato en Pamplona, el grupo destaca que "desde 1984 la asociación del territorio navarro, Nafarroako Bertsozale Elkartea, ha hecho un gran esfuerzo por fomentar el bertsolarismo. De ello se deriva, entre otras cosas, la declaración del bertsolarismo como Bien de Interés Cultural por parte del Gobierno de Navarra en 2018".

Ediciones

La próxima será la décima edición del Campeonato Absoluto de Bertsolaris que organiza Euskal Herriko Bertsozale Elkartea desde su fundación en 1987 (anteriormente los organizaron Euskaltzaleak y Eusko Gaztedi, antes de la Guerra Civil, y después Euskaltzaindia).

Todas las finales del campeonato se celebraron en San Sebastián (1935-2001) hasta que la asociación Bertsozale Elkartea decidió en 2005 llevar a cabo la final en el Bilbao Exhibition Centre de Barakaldo con la idea de incidir en el Gran Bilbao.

La actual campeona absoluta es Maialen Lujanbio (Hernani, 1976) que ganó el certamen en 2017, como lo había hecho 8 años antes. Entre sus dos txapelas consiguió el premio en 2013 Amets Arzallus (Hendaya, 1983).